

---

Le mouvement de ralliement à la CEE tout comme les changements qui ont continué de se produire sur le plan économique et politique dans les pays d'Europe de l'Est voisins de l'Autriche ont polarisé une bonne partie des initiatives de l'Autriche en matière de commerce et d'investissement sur le rôle de ce pays en Europe centrale en tant que pont vers l'est aussi bien que vers l'ouest. En conséquence, l'Ambassade du Canada à Vienne continuera d'être particulièrement active dans un certain nombre de domaines portant sur des créneaux qui vont des spécialités gastronomiques aux produits et services relatifs à la technologie de l'environnement. L'Ambassade du Canada entend en outre miser sur l'optimisme qui caractérise les perspectives économiques concernant l'Autriche au cours des prochaines années.